
Flüchtlingshilfe Engelskirchen e.V. 
Vorstandssitzung am 28.1.2025, 19:00h  

Protokoll 
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Anwesend:  Christian Stiefelhagen, Elisabeth Josephi, Axel Wüstefeld, Daniela Yücebas, Sabine Ploetz 
Als Gäste: Josef Hess, Lukas Miebach 
 
Vorstellung Lukas Miebach 
Der Bürgermeisterkandidat der CDU, Lukas Miebach,  stellte sich bei der Flüchtlingshilfe Engelskirchen vor.  
Lukas Miebach ist seit mehr als 10 Jahren im Engelskirchener Gemeinderat, er ist Mitglied im Kreistag, hatte diverse 
politische Ämter bei der Landesregierung in Düsseldorf. Er ist Angestellter im höheren Dienst bei einem 
Landesministerium in Düsseldorf. 
Wir sprachen über die Zukunft unseres Depots in Ründeroth, eine verbesserte Zusammenarbeit mit der 
Moscheegemeinde in Engelskirchen und Lukas Miebachs Unterstützung für die Politik der dezentralen 
Unterbringung von Flüchtlingen in Engelskirchen. 
Abschließend betonte Lukas Miebach seine Anerkennung für die langjährige ehrenamtliche Tätigkeit der 
Vereinsmitglieder. 
 
Finanzielle Situation des Vereins 
Das Kommunale Integrationszentrum (KI) hat bestätigt, dass unsere Verwendungsnachweise für 2024 in Ordnung 
sind. Für 2025 werden wir aller Voraussicht nach keine finanzielle Unterstützung durch das Land NRW/das KI 
bekommen. 
Elisabeth Josephi berichtete, dass die Kassenprüfung des Vereins für den 4.Februar ansteht. 
 
Situation im Depot/Transporte 
Es häufen sich Vorkommnisse, bei denen am Eingang zum Depot Müll abgelagert wird. 
 
Vorbereitung der Mitgliederversammlung 2025 
Der Vorstand beschloss, dass die Mitgliederversammlung der Flüchtlingshilfe Engelskirchen  
am 18.März 2025 um 19 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum mit folgender Tagesordnung stattfindet: 

1. Begrüßung 
2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
3. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
4. Entlastung des Vorstands und der Kassiererin 
5. Wahl zweier Kassenprüfer/innen 
6. Wahl des Vorstandes 
7. Verschiedenes 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder werden sich wieder zur Wahl stellen. Josef Hess hat sich bereiterklärt, als 
Kassenprüfer zu kandidieren. 
 
Auftritt der Flüchtlingshilfe in den sozialen Medien 
Wegen Krankheit von Franca Massa konnte dieser Punkt der Tagesordnung nicht behandelt werde. 
Sonstiges 
       Lothar Jansen wird sich wieder als Betreuer aktiv in die Flüchtlingshilfe einschalten. 

  
Ende gegen 20:15h 
Für die Richtigkeit: Axel Wüstefeld 


